

CARTAYA



H. INFORMACION

Un monitor adiestra a un participante en el manejo del arco.

La campaña 'Crece con tu árbol' se amplía e incluye a asociaciones naturistas

Participan más de 250 niños de los colegios públicos

S.P.

HUELVA

Un año más la Junta de Andalucía a través de la Consejería de Medio Ambiente, en colaboración con el Ayuntamiento de Cartaya, ha puesto en marcha la campaña 'Crece con tu árbol'. En esta ocasión han participado 250 niños de sexto de primaria procedentes de todos los colegios públicos de Cartaya y El Rompido, los cuales han procedido a plantar un total de cuatrocientos alcornoques y pinos en distintas zonas del Campo Común de Abajo de la localidad costera.

La novedad en esta ocasión ha sido la participación de distintas asociaciones de carácter naturalista o vinculadas a las actividades al aire libre de baja intensidad que se han sumado a esta campaña. En primer lugar hay que notar la presencia de dos ornitólogos de la Sociedad Española de Ornitología, que han coordinado la distribución y colocación de cajas nido destinadas a varias especies beneficiosas para el equilibrio ecológico de la zona y que se encuentran en la actualidad en franca regresión.

También la Asociación de Montañismo dependiente del Patronato Muni-

cipal de Deportes, han estado presente en esta campaña, instalando una tiro-lina por la que se han tirado monte abajo la práctica totalidad de los escolares y profesores participantes en esta nueva edición de la campaña "Crece con tu árbol". La Asociación onubense "Asirio" dedicada a la práctica y el fomento del tiro con arco, instaló en el lugar de concentración de los alumnos, el área recreativa de Las Cumbres, un total de tres dianas que fueron utilizadas por los escolares con el asesoramiento de monitores especializados en esta disciplina deportiva.

Además de los monitores de las referidas disciplinas, un equipo de agentes dependientes de la consejería de Medio Ambiente, coordinó las tareas de repoblación forestal, además de regular distintos juegos en los que el respeto por los valores naturales y paisajísticos de la zona contaban con un papel especial. También es reseñable la labor de apoyo de la policía local y los agentes forestales cartayeros, que sirvieron de apoyo al traslado de los alumnos que quisieron desplazarse en bicicleta hasta el lugar de Las Cumbres, sito a ocho kilómetros de distancia de Cartaya.